

Kandidatur für den Rat

Ich bin daran interessiert, meine Arbeit im Attac-Rat noch (mindestens) für ein weiteres Jahr fortzusetzen, und melde deshalb meine Kandidatur auf dem Ratschlag an.

Den Schwerpunkt meiner Arbeit werde ich in der Verbesserung der technischen wie auch der menschlichen Kommunikation im Rat und in Attac allgemein sehen.

Daneben will ich versuchen, zum 20. Geburtstag von Attac im nächsten Jahr doch noch -- zusammen mit anderen -- eine Dokumentation der Arbeit von Attac auf die Beine zu stellen (zumindest über die letzten zehn Jahre hinweg).

Carsten P. Malchow
Attac Lübeck